

町民の皆様のために働きます！

小林 光



なんといつても
財政の健全化を

最大の課題は「両開発
公社の膨大な負債をどう
するか」。パノラマは单
年度では黒字だが、土地

エンジエル千代子



私たちの暮らしは、行政
の方に大きく左右さ
れています。だから
こそ、住民が主人公の町
作りを求めていきたいと、
そのためには皆さんのが

「声」が必要です。生活
者である皆さんの意見に
こそ、行政が取り組むべき
課題があるからです。住
民のための行政であ
ることを軸に置きながら、
議員として納得できない
ことに対する調査し
はつきりと発言する姿勢
を持ち続けます。

中山 孝



「初心を忘れず」
誇れる町づくりを

地方分権の時代であり、
議会本来の機能、真価が
問われています。
誇れる町づくりを目指

織田昭雄



この度、富士見町議会
議員として議場にたさせ
て頂く事ができましたが、
町民の皆様の期待の大き
さを感じるとともに改めて
思うことは、議

が論じられ、明日の富士
見がいかにあるべきか論
じられる神聖な場である
と決意をいたします。
経験年数が増えればとか
く人間は初心を忘れがち
ですが、次世代の若者た
ちに胸をはつて引き継い
でいる富士見町をつく
るために全町を大所高所
より見る事のできる議員
となる為に謙虚さ、誠実
さ、努力をモットーに町

と営業を守る」「住みよ
いまちづくりをする」「
「憲法の条を守る」の5
つの分野での公約をかか
げました。
この公約一つ一つを実
現するために、努力した
いと思います。

名取武一



国の政治は安倍内閣に
変わりましたが、「貧困
と格差」が社会のすみず
みを覆い、普通に働いて
いてもまともな生活を維
持することが困難な人々、
この間の大増税にあえぐ
お年寄りが増えています。

先の町議会選挙では、
町の政治の本来の役割
は「住民の福祉の増進を
図る」ことです。いまこ
そ町はこの役割を發揮す
べきときだと感じています。

開発公社の見通しはまつ
たく立たない。公社の健
全経営の可能性に積極
的に飛び込みます。

また、基幹産業の農業
の振興が重要な課題。関
係者の皆さんと積極的に
取り組みます。

同様に、工業と商業の
力強い経営が絶対に必要。
その発展に極力参加した
い。